
Neuer Shuttlebus für die Gäste des Stadthotels

– Bürgermeisterin besichtigt Innenstadthotel –

Rechtzeitig für die Öffnung am 19. Mai wurde im Waidhofner Stadthotel ein Shuttlebus mit Radtransport angeschafft. Waidhofens Bürgermeisterin Eunike Grahofer machte sich ein Bild vom neuen Bus und besichtigte zur Eröffnung nach dem Lockdown das Stadthotel auf Einladung von Betreiber Jürgen Schuster, Klaudia Schuster und Gerhard Hufnagl.

Der Hotel Shuttlebus bietet Platz für insgesamt neun Personen und der Anhänger verfügt über einen Stauraum indem acht Fahrräder ihren Platz finden. Damit soll der Transport zu den unterschiedlichsten Zielen, wie zum Beispiel dem Beginn einer Radwanderstrecke, für die Hotelgäste bereitgestellt werden.

Eine weitere Besonderheit, welche nun bereits auf die Gäste wartet, ist das Lokal „Auszeit“. Die Gastronomie von Haubenkoch Klaus Hölzl ist im Hotel eingemietet und offenbart den Gästen eine kulinarische Reise durch moderne, regionale & saisonale Speisen.

„Ich wünsche dem Team des Stadthotels für die Zukunft viel Erfolg. Es ist schön, wenn Menschen das Potenzial unserer Region, wie beispielsweise den Thayarunde-Radweg nutzen und hier investieren“, gratuliert Waidhofens Stadtchefin Eunike Grahofer zur Anschaffung des Shuttlebusses.



Foto: Stadthotel.JPG

Fototext: Bürgermeisterin Eunique Grahofer machte sich ein Bild vom Hotel Shuttle Bus, mit dem auch Fahrräder transportiert werden können, gemeinsam am Bild mit Gerhard Hufnagl (links) und Klaudia und Jürgen Schuster (rechts).

Sie haben noch Fragen? Gerne helfe ich Ihnen weiter:

Matthias Fischer, BA.
Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya
Direktion – Öffentlichkeitsarbeit
Hauptplatz 1
3830 Waidhofen an der Thaya
T: 02842/503-16
E: matthias.fischer@waidhofen-thaya.gv.at
www.waidhofen-thaya.at